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プールでは子どもたち歓声が聞こえ、梅雨空を吹き飛ばしてくれるかのような元気な子
どもたちの笑顔がはじけています。
運動会後も様々な活動や取り組みがありました。そうした取り組みを通して、子どもた

ちも成長をすることができています。充実した一学期終わろうとしています。１学期のご
支援・ご協力、誠にありがとうございました。職員一同厚く御礼申し上げます。

６月の校長講話で、あいさつのことと読書について話をさせていただきました。あいさ
つのことについては、地域の皆様や保護者の皆様と子どもたちのことについて話し合う場
でも話題となり、日頃のあいさつについて見返すきっかけにしてもらえればと話をさせて
いただきました。

最近地域の方やお家の方たちと話し合う機会の中で、みなさんがとってもいいあい
さつをしてくれるのが嬉しいとか、みなさんから元気をもらっているといったお話し
をしていただきました。でも、いつもいいあいさつができているでしょうか？はずか
しくて声が出なかった。友だちと話をしていて通り過ぎてしまった。あまり知らない
方なのであいさつをしそびれた。何となくあいさつする元気が出てこなかった。とい
ったことはないでしょうか。みなさんが安全に登校するために当番で立ってくださっ
ているお家の方が「おはよう 「いってらっしゃい」といったあいさつをしてくださ」
っていると思います。そのときさっきのようなことであいさつの声が返ってこなかっ
た時があったようです 『さびしいなあ』という気持ちになってしまうこともあるよ。
うです。みなさんが安全に登校できるように見守ってくださっていることにありがと
うの気持ちであいさつができるといいですね。
私も門のところでハイタッチ運動をしていますが、みなさんが横断歩道を渡るとき

に、止まってくださる車がたくさんあります。止まってくれたとき、何もしないで渡
る人がいます。ありがとうの気持ちをお辞儀をしたり、言葉でしっかりと言いながら
渡ったりする人もいます。止まった人は、ありがとうの気持ちを表してくれたら、嬉
しい気持ちになると思います。
みなさんのためにしてくださる人たちにありがとうの気持ちをきちんと伝えていき

ましょう。
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どの学年も、人やものやことにかかわって
たくさんのことを学んでいました。間近で見
たり直接に触れたりしていました。
終業式でも体験的に学んだことは、しっか

りと心に残り次に生きていくことを話させて
いただきました。

７４日間の１学期が終わろうとしてい
ます。
４月１学期の始まりに 「心と体を働、
かせながら共に学びあおう」という目

標と 「もっと～がしたい」がたくさんになっていく学校になってほしいとお話しをしま、
した。
代表の人からこの１学期にがんばったことを発表してもらいました。みなさんもしっか

りがんばったことがあったと思います。
１年生は、アサガオを育てたり、前の川でザリガニをたくさん捕まえました。夏休みに

向けてどうしてあげたらいいか考えることもしました。たくさんお話しができたり、本も
ずいぶん読めたり、やったことや思ったことを書く力もつけてきました。学校生活に慣れ
て元気に過ごせたことが素晴らしかったです。
２年生は、スイミーの学習を通して、気持ちを考えたり自分でお話しを付け加えたりし

て図書館にも作り上げた本を飾ってくれました。ひとまわり大きくなって行動する姿にも
周りを見渡せる余裕を感じました。地域をたくさん探検してきました。
３年生も地域に出かけ、地域の素敵な場所をたくさん見てきました。あんずの珍しい育

て方をしている倉科の北條さんに杏のことや世話の仕方などを教えていただき、勉強をし
ていました。
４年生は、消防署や警察者など安全に関わる社会の学習を実際の活動をされている方々

、 。に話を聞いたり 機械や道具を見せていただいたり触れたりしながら学習をしていました
５年生は、田植えをしたり、キャンプのための飯ごう炊さんの練習を薪で火をおこして

ご飯を炊いたり、カレーを作ったりしました。
火力を調節する難しさもしっかりと学べたので、夏休み明けのキャンプにいかせると思い
ます。
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６年生は、歴史の学習の中で、黒曜石という昔刃物の代わりに使っていた石で野菜を切
ってみる体験をしていました。実際にやってみることで古代の人たちの暮らしをよりリア
ルに想像することができたのではないかと思います。中国武漢市の小学生とも交流しまし
た。紙とんぼを作ったり、大縄をしたりして気持ちが通じ合う交流ができたと思います。
また学校のリーダーとして歩み出した１学期でした。がんばってやることが委員会のみん
なにも伝わってみんなでがんばれたことがあったと思います。でも思うようにいかないこ
ともあったかもしれません。どうすればもっとよくなるかぜひこの夏休みに考えて２学期
からに生かしていってほしいと思います。
実際に体を通して、見たり触れたりしながら学習したことがたくさんあった１学期でし

た。このようにして学んだことは、しっかりと心に残り次に生きていく力になっていくと
思います。
１学期の始めに「もっと～したい」ということがたくさんになっていく学校になってほ

しいとお話ししました 「もっと～したい」と思うことがたくさんあって、やってみるこ。
とができたでしょうか。
明日７月２６日から８月２２日までの２８日間夏休みです。夏休みだからできることを

お家の人と計画をしていると思います。
今、大学生になっている先生の子どもがいますが、小学生の１年生の時 「カブトムシ、

を捕りに行ってみたい」ということで朝３時頃から起きて、土口の向こうにある才女山へ
行きました。山でも見つけましたが、橋の街灯の下に何匹もいて驚きながら、たくさんの
カブトムシを捕りました。夏休みだからこそできることがあるといいですね。
夏休み中、安全に気をつけながら元気に過ごしてください。そして８月２３日（金）か

ら始まる２学期にはみなさんの元気な姿を見たいと思います。

（１）プール・コミュニティースクールについて
①入り口について

、 。以前にもお知らせしました通り この夏休みにエアコンに関わる工事をしていきます
昨年までは、森・倉科のみなさんは、プールやコミュニティースクールをしに学校へ

、 、 、来るときは 教室の前を通って体育館へ行っていましたが 特別教室棟の北側を通って
雨宮方面のみなさんと同じ、社会体育の体育館入り口から入るようにお願いします。

②中止連絡について
＜高温による中止の場合＞
前日に、判断をしてPTAメールにて１６：３０までにお知らせします。

＜雨天による中止の場合＞
当日の朝、判断して、PTAメールにて８：００までにお知らせします。

（２）プール・コミュニティースクール以外で子どもたちだけで学校へ来る場合
① 校庭仲良し山の西側にある出入り口から出入りする。
② 東側から自転車などで学校に入らないようする。
③ 校庭だけの活動にして、芝生や校舎側には近づかない。



ＰＴＡ資源回収が６月２３日（日）に行われ、役員の皆様、６年生がとても
がんばってくれました。この収益金はＰＴＡ特別会計に入り、ＰＴＡの大事な
活動費や子どもたちのために使わせていただいています。

他校からも大勢の参観される先生方が見守る中、国語の『スイミー』の学習でしっかり
と自分の考えを書いたり、堂々と発表したりした２年生でした。この授業を通して、先生
方もたくさん勉強することができました。

１学期のご支援ご協力、まことにありがとうございました。

、 。夏休みに子どもたちが 安全で元気に過ごせますようよろしくお願いいたします

６年生も大活躍 ＰＴＡ資源回収

スイミーの学習をがんばっている２年生の授業を参観していただきました


